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REQUERIMENTO 
 

“A designada Canada da Ajuda - troço de 1800 m de estrada regional que 

liga o Centro da Freguesia de Santa Bárbara ao litoral - encontra-se, de há 

longo tempo a esta parte, em estado bastante degradado, pondo mesmo em 

perigo a circulação de pessoas e veículos. 

A pavimentação e correcção desta estrada estava integrada no projecto 

"Lajes/Santa Bárbara" que o Senhor Secretário Regional, José Contente, 

em declarações à Comunicação Social em meados de 1997, promete que 

concluiria em agosto de 1998. 

Passaram-se 4, 5 anos e o povo de Santa Bárbara vê a situação agravar-se 

de Inverno para Inverno, manifestando, por diversas formas a sua justa 

indignação e incontido desespero e revolta. De tal forma que, em maio de 

2001, indo os Serviços  da "Delegação das Obras Públicas" da Terceira, 

proceder aos habituais remendos sobre anteriores remendos, confrontaram-

se com uma revolta expontânea da população que, obviamente, exigiam um 

solução definitiva. Queixavam-se que, os gastos em material e mão-de-obra 

para fazer remendo, teriam dado para pavimentar de vez, e por duas vezes, 

aquela estrada. 

Mas, ainda de acordo com os testemunhos que nos foram presentes, o 

Senhor Delegado, dirigiu-se ao local, travou-se de razões azedas  com os 

"revoltosos" tendo todavia, debandado à pressa logo que se apercebeu da 

chegada da RTP/Açores, restando-lhe ainda fôlego para dizer "se o povo 

assim o quer, assim o terá". 

Homens e máquinas abandonaram de imediato o local, para nunca mais 

voltarem. 
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As cerca de 250 pessoas que habitam as 65 moradias que ladeiam aquela 

intransitável estrada, continuam entregues  a si próprias, receosas de, para 

além de vítimas do esquecimento, serem agora, também, vítimas do seu 

direito à indignação. 

Face ao exposto e, ao abrigo das disposições aplicáveis, vimos requerer os 

seguintes esclarecimentos do Governo Regional: 

 

1 - Para quando o arranque da pavimentação/correcção da "Canada da 

Ajuda"? 

 

2 - Se essa obra inclui a pavimentação dos últimos 200 metros que liga  ao 

parque de lazer/merendas, em construção? 

 

3 - Se o Secretário Regional da Habitação e Equipamentos e o seu 

representante promoveram alguma diligência tendente a dialogar, informar 

e esclarecer a população abrangida, nomeadamente através da sua legítima 

representante - a Junta de Freguesia? 

 

Com a maior estima pessoal, 

 

Os Deputados do PSD/Terceira, Raúl Rego, António Bento Barcelos e 

Clélio Menezes”. 
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